

La démolition d'une maison sur la place de Saint-Benoît-sur-Loire permet de contempler, le chevet de la basilique. Autre bonne nouvelle : en cet endroit sera édifié un « centre d'interprétation » qui permettra aux nombreux visiteurs s'accéder à une solide documentation, à des expositions, et de bénéficier d'explications sur l'histoire et l'architecture de la célèbre abbaye. J'ajoute qu'un belvédère permettra de continuer à avoir la même vue « imprenable » sur le chevet... Que le maire, la municipalité de Saint-Benoît-sur-Loire et la communauté de communes « Val d'or et forêt » soient remerciés pour ces fortes initiatives, attendues depuis longtemps.

Jean-Pierre Sueur

.